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令和3年度　第1回　運営委員会　議事録

［１］会長挨拶

去年に引き続き会長を務めさせて頂くことになりました長瀬奈津子です。

今年度のPTA活動はできることをできる範囲で進めていこうと考えております。制限がある

中でも皆様にご意見を寄せていただき、少しずつ課題に取り組んでいきたいと思っておりま

す。よろしくお願いします。

［２］校長挨拶

久しぶりに皆様と顔を合わせながらこのような会を開くことができ良かったと思います。

去年は学校行事がほぼできず、子供達同士や学年別の交流が薄くなりつつあります。しか

し最近では生徒会活動が活発に運営され、子供達から学校に対し声をあげてくれています。

農場での熱中症対策に自動販売機設置の提案、服装規定に対して女子生徒のネクタイ着

用可などです。

コロナ禍で分散登校もしばらく続きますが、学校ではできることからひとつずつしっかりと進

めていきたいと考えております。

［３］副校長挨拶

・オンライン授業の準備の一環のため家庭内のオンライン環境を調査中。

・本日の２年生保護者会をzoomでも参加できるようにした。

・来年度の募集活動が開始されました。

本校に興味がある中学３年生に声をかけていただければ幸いです。

［４］各委員会活動報告

・対外活動

コロナ禍のため活動なし

・本部

５月２２日 書面総会の準備

５月２４日 書面総会資料配布

６月５日 表決書集計、書面総会報告書作成

６月７日 書面総会報告書の配布

・イベント

コロナ禍のため活動なし



[7]今後の活動予定

・本部

・イベント

・広報

[8]次回運営委員会

‣

‣

‣

・広報

『しらさぎ』１５６号を製作中

［５］その他

・Pメールの登録推進

・一年生委員会欠席時の連絡方法の記載がなかったので、今後の方法について周知徹底

［６］今後の活動予定

・本部

７月１０日 中間監査

・広報

７月中 『しらさぎ』１５６号発行

［９］次回運営委員会

７月頃に開催予定です。日程が決まりましたらご連絡します。


